

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Bürgermeister
Thomas Pauli
Neu-Anspach, 19.12.2022

Spendenaufruf - Wohnhausbrand

Am Dienstag kam es in Neu-Anspach zu einem großen Brandereignis. Die Bewohner des Hauses in der Kurt-Schumacher-Straße haben ihr gesamtes Hab und Gut verloren und stehen mit nichts da. Nicht nur das Gebäude, auch alle was darin war und damit alles was das Leben ausmacht, sind verloren.

Erste Notmaßnahmen wurden sofort eingeleitet, damit wurde erreicht, dass die Menschen zunächst ein Dach über dem Kopf haben und wieder mit Kleidung versorgt sind. Nun gilt es die drei Bewohner*innen zu unterstützen. Sei es materiell oder bei der Wohnungssuche.

Deshalb rufen die Stadt Neu-Anspach gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz, der Evangelischen Kirche Anspach, der Katholischen Kirche St. Franziskus und Klara und der Christuskirche zu Spenden auf. Diese Spenden sollen die Bewohner*innen dabei unterstützen wieder in einem normalen Leben anzukommen.

Wenn Sie spenden möchten, überweisen Sie Ihre Spende bitte auf das Konto des Deutschen Roten Kreuzes, IBAN DE69 5125 0000 0001 1700 74, mit dem Verwendungszweck „Wohnhausbrand“. Ab einem Betrag von mehr als 300,00 € wird das Deutsche Rote Kreuz eine Zuwendungsbestätigung ausstellen, geben Sie bitte deshalb bei der Überweisung Ihre Adresse an. Bis 300,00 € ist der Einzahlungsbeleg bzw. der Kontoauszug bei der Steuererklärung ausreichend.